

PELLEAUTIER

Mini-triathlon et futurs triathlètes

Dimanche dernier, pendant que les « kraks » pédalaient à l'assaut de la montagne, les plus jeunes de 12 ans et moins se sont mesurés pour un mini-terathlon qui est maintenant devenu une tradition à Pelleautier.

Tous les clubs vous le diront, pour assurer une bonne relève, il faut s'occuper des plus jeunes. C'est bien ce que les organisateurs du Ter. Athlon de Pelleautier ont compris, proposant aux minimes et moins de se faire les mollets sur un parcours qui, toutes proportions gardées, demande des qualités sportives certaines. Ces "petits" triathlètes ont fait un échauffement sérieux en natation sous le regard attentif du maître nageur, François Colmar. Et au coup de pistolet une quinzaine de sportifs se sont élancés à l'assaut du parcours : 80 mètres de natation, avant d'enfourcher le vélo avec le casque (obligatoire !) pour un tour de lac à VTT, et un peu de course à pied avant de franchir la banderole. Finalement c'est Tommy qui franchit la ligne en premier, devant Maxy et Olivier. Mais au stand des récompenses, tout le monde a trouvé son compte : médailles, sourires et quelques cadeaux remis par le maire et Jean-Marc Burle, initiateur de ce Ter. Athlon.

Les sportifs locaux aussi dans la course

L'association Sports Loisirs a tenu au fil des ans à faire de ce ter. Athlon une fête locale permettant aux sportifs du



Tommy, Maxy et Olivier, le podium de ce mini-ter. Athlon.

cru de se faire plaisir. Le règlement offre plusieurs formules de participation, allant de l'engagement individuel jusqu'à la constitution d'équipes, tout cela en plusieurs catégories : des jeunes espoirs jusqu'aux vétérans. Après les honneurs dus aux qualités sportives des "pros", laissons un peu les champions de côté et rendons hommage à ceux qui s'éclatent dans leur sillage.

Une formule permet à tous de trouver une place à la hauteur de ses capacités physiques. C'est bien souvent le cas de sportifs locaux qui s'associent

en équipe pour pouvoir boucler le parcours, à l'image de Bastien et Bernard Galliano associés à Fabrice Hubaud.

Saluons ceux qui avec Jean-Marc Burle donnent de nombreuses heures de leur temps pour faire en sorte que tout se passe bien et ce n'est pas chose facile. Il faut tout prévoir : du cycliste qui n'a pas son casque jusqu'à l'adhésif pour faire tenir la plaque à vélo ! Mais à la fin de la journée petits et grands sont unanimes : « *Au Tera-thon de Pelleautier on s'éclate super bien !* ».